

CENTRO DE CONCILIACIÓN "RE-CONCILIÉMONOS"



Este boletín incluye:

1. Proyecto de la Superintendencia nacional: "Dirección jurídica a la U"
2. Celebración 15 años del Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación Re-conciliémonos.

Octubre 2024-2

Este boletín informativo contiene los sucesos clasificados más importantes ocurridos durante las primeras dos semanas en el Centro de Conciliación "Re-conciliémonos".





Proyecto de la Superintendencia nacional "Dirección jurídica a la U"

El pasado 9 de Octubre, en el emblemático Teatro Jáuregui de la Universidad de Pamplona, hizo presencia el Dr. Luis Carlos Leal, Superintendente Nacional de Salud, en compañía del Dr. Salomón Figueroa, director Jurídico de la Superintendencia Nacional de Salud, y su equipo humano, con el objetivo de invitar a la Institución a participar del proyecto "Dirección Jurídica a la U"

Cabe destacar que este espacio es liderado por la Dra. Katerine Reyes Pino, directora del Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación "Re-conciliémonos" quien contó además con la asistencia de la Facultad de Salud y miembros activos del Consultorio Jurídico.

Fue una jornada de retroalimentación constante en donde tanto estudiantes como administrativos de los diversos programas participantes conocieron los pormenores llevados en la Superintendencia nacional dentro del cronograma político vigente.



Celebración 15 años del Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación "Re-conciliémonos"

Dentro de la bitácora programada para el mes de Octubre, también se llevó a cabo la celebración de los 15 años del Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación 'Reconciliemos'- sede Pamplona, en un evento que destacó su impacto y servicio a la comunidad pamplonesa desde 2009, a través de actos conmemorativos que contaron con la asistencia de Docentes y estudiantes del programa de Derecho.

"Estamos celebrando 15 años de historia y servicio, donde hemos trabajado incansablemente para brindar asistencia jurídica y promover la justicia social en nuestra región", afirma la Dra. Katerine Reyes Pino, directora del Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación de la Institución.

A través de una ceremonia Eucarística y diversas intervenciones musicales, se llevó a cabo un evento muy importante dentro del historial institucional de esta dependencia del programa.



